



CLAUDIA SHEINBAUM Y AMLO

Felicitan a diputados de Morena y aliados por aprobar reforma. PÁG. 38

PAÍS “SERÁ MÁS PRÓSPERO”

AMLO y Sheinbaum felicitan a diputados

El presidente Andrés Manuel López Obrador se congratuló de la aprobación de la reforma judicial en la Cámara de Diputados, y criticó que ahora se cuestione el que se sesionó en sede alterna, cuando así ocurrió con las reformas del “periodo neoliberal”.

“Es muy buena noticia. Felicito a los legisladores que están buscando limpiar de corrupción al Poder Judicial”, remarcó.

El mandatario consideró que fueron “pocos” quienes se manifestaron afuera de la Cámara de Diputados y la sede alterna, lo cual a la vez calificó de bueno.

“Esto de que cambian la sede, todas las reformas privatizadoras que se aprobaron en el tiempo del periodo neoliberal, por el PRI y por el PAN, se aprobaron en sedes alternativas, en la madrugada, pero todo se olvida”, sostuvo.

Por otra parte, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, felicitó, igualmente, a los diputados de Morena y sus aliados por la aprobación de la reforma al Poder Judicial y dijo que el país “será más próspero”.

—Diana Benítez y Eduardo Ortega